

Pressestelle, Dienstag, 30. Juni 2015

„Informationsaustausch der Sicherheitsberater für Senioren“ in Mühlheim

Zum nunmehr 9. Informationsaustausch der „Sicherheitsberater für Senioren“ (SfS) trafen sich in der vergangenen Woche 24 Beraterinnen und Berater im Rathaus der Stadt Mühlheim. In einer lebhaften Aussprache wurden Erfahrungen ausgetauscht und Strategien für weitere Aktivitäten entwickelt. SfS werden vom Polizeipräsidium Südosthessen seit 2008 in Stadt und Landkreis Offenbach, in der Stadt Hanau und dem Main-Kinzig-Kreis ausgebildet. Sie sind in ihren Kommunen Ansprechpartner für Seniorinnen und Senioren, insbesondere in Fragen der Kriminalitätsvorbeugung. Wer mehr über diese ehrenamtliche Tätigkeit erfahren möchte, erhält nähere Informationen im Polizeiladen Offenbach, Tel. (069) 8098-1230.

Unterstützt wurde die Veranstaltung durch die Stadt Mühlheim. Bürgermeister Daniel Tybussek begrüßte die Teilnehmerinnen und Teilnehmer und bedankte sich für den Einsatz der SfS. Auch in Mühlheim wirken mit Dieter Dickmann und Siegfried Fröhlich zwei Sicherheitsberater, die die langjährige und vielfältige Präventionsarbeit in der Stadt zusätzlich bereichern und Mitglieder des Mühlheimer Präventionsrates sind.